



Bericht für den Wochenkurier Weiterstadt am 10.05.2025

Rückblick auf den Musikalischen Frühschoppen am 1. Mai am Bürgerhaus Braunshardt

Bei herrlichem Wetter fanden sich am Bürgerhaus Braunshardt über den Tag hinweg mehr als 500 Gäste zum traditionellen Musikalischen Frühschoppen des TSV-Blasorchesters und des Bräuschter Shanty Chor ein. Eine Mischung aus Blasmusik und maritimen Liedern macht bereits seit drei Jahren den Frühschoppen zu einer besonderen Veranstaltung. Ihren Premierenauftritt mit dem Braunshardter Blasorchester konnte bei dem OpenAir-Fest die noch recht junge Dirigentin Katrin Koster feiern. Das Jugendblasorchester musizierte unter der Leitung von Stefan Burk. Bei den Shantys gab an diesem Tag Vizedirigent Sebastian Bott den Takt an.

Nachdem bereits am Vormittag die Sonne so stark strahlte, wurden kurzerhand, neben den bereits großen Zelten, kleinere Pavillons als Schattenspender aufgestellt. Zur Mittagszeit waren dann fast alle Sitzplätze belegt. Insgesamt fanden über 500 Ausflügler und Gäste den Weg zum Braunshardter Bürgerhaus. Das Publikum quittierte das abwechslungsreiche Programm mit viel Applaus. Während des ganzen Tages konnten sich die kleineren Besucherinnen und Besucher in der im Schatten des Bürgerhauses aufgestellten Hüpfburg vergnügen.

Neben reichlich Faßbier gingen an diesem heißen Tag auch einige Liter Mineralwasser über die Theke. Das große und sehr leckere Kuchenbuffet war am Ende des Tages auch ausverkauft. Der Cateringbetrieb Marienhof hatte an diesem Tag jedoch einen Volltreffer gelandet. Neben den leckeren Speisen wurde auch Softeis angeboten, welches natürlich bei Jung und Alt Abnehmer fand.

Die beiden ausrichtenden Vereine bedanken sich nochmals recht herzlich bei allen Helferinnen und Helfer sowie für die zahlreichen Kuchenspenden.



